



DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG
DER KREISSTADT BAD HERSFELD

19. Wahlperiode

Drucksache Nr. _____

**Antrag der Fraktion
Unabhängige Bürger Bad Hersfeld (U.B.H.)**

Betr.: Klinikum Bad Hersfeld GmbH

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschliessen:

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat, Gespräche mit den Verantwortlichen des Landkreises Hersfeld-Rotenburg als Eigentümer der Klinikum Bad Hersfeld GmbH zu führen. Ziel ist, dass ein offizieller Repräsentant der Stadt Bad Hersfeld in den Aufsichtsrat der Klinikum Bad Hersfeld GmbH gewählt wird.

Kurzbegründung:

Das Bad Hersfelder Klinikum ist im öffentlichen Eigentum des Landkreises Hersfeld-Rotenburg. Das Bad Hersfelder Klinikum mit seinen in Bad Hersfeld ansässigen Tochtergesellschaften Hainbergklinik und Orthopädie ist einer der grössten Arbeitgeber der Kreisstadt und für die Gesundheitsversorgung der Bürgerschaft von zentraler Bedeutung.

In früheren Jahren war es normal, dass ein offizieller Repräsentant der Kreisstadt (Bürgermeister) mit Sitz und Stimme im Aufsichtsrat der Bad Hersfelder Klinikum GmbH als „Muttergesellschaft“ vertreten war. Es gilt, diesen Zustand wieder zu erreichen. Dies ist sinnvoll und ist geprägt vom Bewusstsein der Gesamtverantwortung gegenüber allen Patienten, allen Mitarbeiter-Innen und der Bevölkerung.

Ein Teil der Zukunftspläne des Klinikums betrifft die Kreisstadt unmittelbar, sodass es auch von daher notwendig ist, dass die Kreisstadt im Aufsichtsrat vertreten ist.

Dr. Jürgen Klüber